

## REGRAME – Réponse Graduée en Médecin d'urgence préhospitalière

Juin 2025 - Fin 2027

En appui au chercheur principal en sciences sociales, Vivien Braccini - PRAXINNOV

Il s'agit d'une étude de faisabilité multicentrique, coordonnée par le CHU de Nantes

Nous intervenons en interdisciplinarité, auprès de chercheurs en sciences médicales, au titre de la partie qualitative du protocole. Me concernant, j'aborde cela sous l'angle de l'innovation en santé. Vivien Braccini porte une attention particulière à la montée en compétences des infirmières mobilisées dans le protocole.

Celui-ci repose sur l'hypothèse suivante : « Une équipe constituée d'un ambulancier et d'un infirmier – soit une Unité Mobile Hospitalière Paramédicalisée – pourrait, dans certaines indications ciblées, prendre en charge les patients de façon efficace tout en économisant les ressources médicales. »

Cette démarche est soutenue également par un dispositif de caméras embarquées dans l'ambulance, permettant au médecin du SAMU de voir le patient, affinant ainsi le diagnostic et la préconisation des gestes d'urgence :

- Animation des sessions d'analyse de pratiques, afin de mettre en exergue les facteurs et configurations propices à l'efficacité visée et évaluée par les collègues médecins.
- Réalisation d'entretiens avec certains acteurs-clés, médecins, infirmières, patients et familles volontaires.
- Analyse des matériaux et rédaction du rapport